



DISCIPLES – INFOS

Décembre 2016 - n°15

Des nouvelles du Secours Catholique

A Cambrai, le Secours Catholique, c'est :

La Bou'Sol : une boutique solidaire en centre-ville, où tout le monde peut trouver des vêtements d'occasion contre une participation minime.

La Permanence d'accueil : les personnes traversant des difficultés financières peuvent y rencontrer des personnes qui les écouteront, pourront les conseiller et, avec discernement, donner un coup de pouce financier.

L'Alphabétisation Français-Langue Etrangère : Des bénévoles assurent des cours particuliers hebdomadaires.

L'Accueil de La Pause : un endroit pour souffler, pour tous ceux qui ont besoin de se poser un moment, dans un endroit chaleureux. On peut y prendre un café, un petit-déjeuner, une douche, laver son linge, discuter...

Les Vacances des enfants : permettre à des enfants de partir en vacances l'été, pour découvrir une autre famille ou la vie en collectivité, pour qu'ils découvrent autre chose, vivent des aventures à raconter aux copains, et permettent aux parents de souffler !

L'Accompagnement scolaire : soutenir les parents en aidant les enfants dans leurs devoirs et leur expliquer les notions mal comprises

L'Accueil-Emploi : des rencontres hebdomadaires et un suivi sur mesure avec une bénévole pour faire le point sur son projet, apprendre à rédiger un CV, répondre à une annonce, se préparer à un entretien d'embauche...

La campagne 10 millions d'étoiles : chaque année, au mois de décembre, cette campagne est mise en place pour faire connaître et financer deux projets du Secours Catholique (cette année, ce sera pour les vacances d'enfants de notre diocèse et le soutien à l'éducation pour les jeunes d'Alep en Syrie).

Cette opération sera présentée notamment à la sortie des églises, en proposant des objets contre un don, notamment les bougies, une lumière symbole d'espérance.

Venez nous rencontrer ! Nous serons heureux de vous accueillir avec les 89 bénévoles du doyenné de Cambrai : 18 rue du Petit Séminaire, BP 103, 59402 Cambrai Cedex, n.cambrai@secours-catholique.org, 03 27 81 21 89 .

Marianne Demaegdt

Animatrice permanente du Secours Catholique pour le territoire du Cambrésis

Noël dans notre Doyenné

Célébrations et Messes :

Samedi 24 décembre :

- 16h Saint Géry (célébration pour les enfants)
- 17h St Martin
- 18h Escaudoevres
- 18h30 St Roch
- 18h30 Proville
- 18h30 St Géry
- 19h Neuville Saint Rémy
- 20h Immaculée
- 23h30 Cathédrale

Dimanche 25 décembre:

- 9h30 St Louis
- 10h Ste Olle
- 11h St Druon
- 11h Ramillies
- 11h Cathédrale

-Vendredi 16 décembre, Concert de Noël à la Cathédrale à 20h, avec l'académie musicale de Liesse : Messe de Minuit de Marc-Antoine Charpentier et autre chants traditionnels de Noël. Entrée libre.

-Samedi 17 décembre, Journée du Pardon, à la Cathédrale de 9h à 18h. **Veillée de louange et d'adoration** avec le groupe du Buisson Ardent à 20h30 à l'église St Géry.

-Vendredi 23 décembre à 18h, Concert de **la chorale œcuménique sur le marché de Noël**. Venons les écouter et encourager ce témoignage de foi en la naissance du Fils de Dieu à Noël. Il n'est pas trop tard pour se joindre à la chorale : Répétitions les vendredis à 20h à la Maison Paroissiale.

-24 décembre soir, **Réveillon œcuménique** pour les personnes seules. Toute personne seule ce soir-là y est cordialement invitée. Faisons le connaître autour de nous. Nous pouvons aussi aider au transport des invités qui n'ont pas de voiture, entre 18h et 19h et/ou entre 23h et 23h30.

Inscriptions et renseignements : Marie-Agnès Yameundjeu, 06 71 69 93 26, ma.yameundjeu@gmail.com.

Un Cadeau pour moi, un cadeau pour lui

Noël 2016

En ces moments difficiles pour beaucoup d'entre nous, la 12ème campagne de l'opération « Un cadeau pour moi ? Un cadeau pour lui ! » se profile à l'horizon... Pour la 12ème fois le diocèse nous propose d'entrer dans une démarche un peu à contre-courant : motiver les enfants et les jeunes mais aussi les adultes à se priver d'un cadeau au moment de Noël pour offrir une année d'école à un enfant du Togo, du Bénin, du Burkina-Faso, de Madagascar, du Honduras ou de Haïti. Avec une somme de 40€ à 50€, on peut couvrir les frais d'une année d'école et permettre à des enfants d'apprendre à lire, à écrire, à compter et de s'ouvrir au monde ...

« N'ayez pas peur d'aller à contre-courant même si cela n'est pas facile » nous dit le pape François « Soyez des hommes et des femmes avec les autres et pour les autres, de véritables champions du service des autres. » « Dans un monde où il y a tant de richesses, tant de ressources, on ne comprend pas comment il se fait qu'il y a tant d'enfants sans éducation, tant de pauvres. Nous devons tous penser à devenir un peu plus pauvres» ... nous dit-il encore. Cela prend tout son sens à Noël où nous accueillons Jésus, le cadeau de Dieu. Il s'est fait pauvre parmi les pauvres et nous sommes invités à lui ressembler par nos actes...

Lors de la dernière campagne, nous avons observé une forte baisse des dons (42%), et il nous faut être vigilants pour assurer l'avenir des enfants que nous aidons, ils comptent sur nous, ne les décevons pas.

Les enfants scolarisés envoient aux donateurs de magnifiques dessins. Les partenaires(*) partagent d'émouvants témoignages sur le vécu des enfants qui ont une grande soif d'apprendre : vous pouvez les retrouver sur le site Internet du diocèse.

Des tracts sont disponibles au fond des églises. Renseignements sur : cadeaupourlui.cathocambrai.com/noel-12eme-edition.html

*« Apprendre du Christ à servir comme lui,
Servir, servir et encore servir celui qui ne l'est pas. »*

Mgr François GARNIER

(*) les partenaires :

Sœur Monique LAURENT au Bénin

Sœurs de Sainte Thérèse d'Avesnes à Madagascar et au Burkina-Faso

Sœurs Augustines de Saint-Amand et l'OCDI au Togo

Sœur Françoise MASCAUX au Honduras

Sœurs de la Sainte Union à Haïti

Parcours Alpha

Le parcours Alpha permet de découvrir ou de redécouvrir les fondements de la foi et de la vie chrétienne : « Qui est Jésus ? », « Pourquoi est-il mort ? », « Comment savoir si j'ai la foi ? », « Prier : pourquoi et comment ? », « Pourquoi et comment lire la bible ? », « Comment Dieu nous guide-t-il ? », « Qui est l'Esprit Saint ? », « L'œuvre de l'Esprit Saint ? », « Comment être rempli de l'Esprit Saint ? », « Comment résister au mal ? », « En parler aux autres, pourquoi et comment ? », « Dieu guérit-il encore aujourd'hui ? », « L'Eglise, qu'en penser ? », « Comment tirer le meilleur parti du reste de ma vie ? ».

Un nouveau parcours démarre dans notre doyenné le mercredi 11 janvier 2017 (19h30 à la Maison Paroissiale). La première soirée présente le parcours autour d'un repas : c'est sans engagement pour les rencontres suivantes qui auront lieu le mercredi soir. Chaque rencontre comporte un temps d'enseignement et un temps d'échanges, en commençant la soirée par un buffet de desserts.

Ce parcours est une belle manière de renouveler sa foi pour des catholiques pratiquants. Il est aussi excellent pour des personnes qui voudraient découvrir ou re-découvrir les bases de la foi chrétienne. Soyons missionnaires, invitons autour de nous dès maintenant !

Renseignements et inscriptions auprès de Véronique Taquet (06 19 17 00 63, taquetveronique@aol.com). Participation aux frais : libre.

Agenda

-Lundi 16 janvier 2017 à 18h30, Vœux du Doyenné à la salle St Aubert. Nous sommes tous invités à ce moment convivial de rétrospective de l'année 2016 et de présentation des projets pour 2017.

-Vendredi 20 janvier, dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, **prière œcuménique** avec nos frères et sœurs protestants et évangéliques à 19h à l'église St Martin.

-Du 30 janvier au 5 février, semaine missionnaire en doyenné avec la communauté des Serviteurs de l'Évangile et de la Miséricorde de Dieu. Plus d'infos à venir.

Maison Paroissiale, 8 place Fénelon, 03 27 81 87 11

secretariat@paroissesdecambrai.com – www.paroissesdecambrai.com

Accueil du lundi au samedi 10 h à 12 h et du lundi au vendredi de 15 h à 18 h

(Uniquement le matin pendant les congés scolaires)